

FAMILIA ARRAIGADA

9 meses de estadía en Polonia... A punto de nacer

En estos días pensando en todo lo vivido en estos 9 meses desde nuestra llegada a Polonia podemos observar 3 cosas: primero que ya no somos los mismos que salimos de Argentina, segundo que sus planes y pensamientos son mas buenos que los nuestros y tercero que sin Su mano sosteniéndonos sería imposible seguir.

La manera de transformar el corazón de cada uno de nosotros con relación a Polonia es maravillosa. Ignacio estos días dijo: "Mami me gusta Varsovia. Extraño Córdoba pero quiero vivir aquí". Por meses oramos para su adaptación, amigos en la escuela que todavía no aparecen pero hay buenos compañeros de clase.

Febe, Melisa y Santiago, los adolescentes, son más fáciles de hacer amigos y su corazón se abre al conocer las necesidades de los polacos, aunque el desarraigo se ha sentido en su humor.

A Walter se le abrió una estrategia que nunca hubiéramos pensado a través de correr. Poder enseñar a cuidarse en la salud y abrir brecha en el deporte ya que aquí ser deportista no es muy espiritual. Las formas que tiene el Señor de mostrarnos su gracia son increíbles.



Hemos podido compartir nuestra fe donde Dios nos abre puertas, como por ejemplo la organización SETAR, institución no religiosa, que se interesa en distintos lugares del mundo su cultura y sus costumbres. Allí pudimos representar a nuestro país y testificar de nuestro llamado.



Melisa en este mes de Mayo está en Albania, con invitación del Ministerio Castillo del Rey. Esta sirviendo en ese país con unos misioneros de El Salvador que han abierto una obra. Un regalo del cielo para su vida que ama ministrar a niños. El desafío de aprender aunque solo sea poco tiempo otro idioma y cultura.

Santiago ya esta cursando su primer año del Seminario Bíblico de Varsovia con toda una carga de Teología Polaca y con maestros que no saben nada de español. Dios misericordioso le da sabiduría y gracia para con cada materia. También esta jugando fútbol en equipos Extra-klasa con muy buenos resultados. Aquí el futbol no es profesional y cuando estudian les favorecen en los horarios.

Febe esta cursando sus estudios argentinos en cuarto año por medio del SEAD que le permite rendir sus materias cada tres meses. Y sus estudios polacos en una escuela donde le ayuda una profesora que sabe español (un ángel del cielo). Hasta los 18 años deben estar escolarizados y no pueden estar en su casa aunque hagan los estudios por online.



Nuestra iglesia no tiene salón propio por lo que alquila el seminario los domingos y por esto no hay otras reuniones en la semana, por lo que cuando quieren realizarse actividades especiales se hace en las casas. En este mes se realizó una reunión de damas en casa de los pastores, donde Fabiola pudo orar con las mujeres y al terminar le pidieron que orara por una de ellas mostrando Dios su amor y su bondad para con cada hermana.

Ha sido un tiempo de mucho mucho aprendizaje. Seguimos incorporándonos a la cultura, practicando el idioma, participando de diferentes reuniones con alumnos del seminario y de sus actividades como evangelismo y misiones.

Motivos de Oración

- En el autobús los chicos se han encontrado con alguna gente que los reprime por hablar en español y no en polaco con espíritu de intolerancia.
- En estos últimos meses se ha aumentado el número de personas que toman la decisión de arrojarse bajo el metro, se nota un espíritu de soledad y desesperanza que tiene que ver con lo espiritual, lo económico y lo social.
- La gente anda más nerviosa, se ve presencia militar en las calles y no hay sensación de seguridad. Oramos por paz en el país y en los países limítrofes
- Pedimos oración por jornadas de evangelismo que comenzaremos a hacer en nuestro barrio.
- Por apertura de los cielos en lo espiritual, rompiendo con el culto a la muerte y restaurando los lugares altos de adoración.
- Por los estudios universitarios de Melisa por provisión económica ya que no son gratuitos para extranjeros.

Agradecimientos

Les agradecemos por su ayuda y bendición para poder sostenernos en este país. Por sus oraciones y muestras de amor que podemos recolectar por distintos medios. Al Ministerio Castillos del Rey por su oportunidad para bendecir otros países. A los pastores Speratti de Córdoba, amigos de la familia, por el tiempo de visita en nuestro hogar. A la Familia Valdebenito, Misioneros del DNM también, por el regalo a los chicos para que pudieran visitarlos en España ¡¡fue para ellos un refrigerio de idioma español!!!

Gracias al DNM ya que pertenecer a una organización con trayectoria y buenos líderes abre puertas en las naciones.

Gracias a todos los que nos escriben y los que nos recuerdan en sus oraciones. Seguimos en la brecha gracias a ustedes.

Saludos afectuosos, un gran abrazo.

Familia Arraigada



Wołaj do mnie, a odpowiem ci i oznajmię ci rzeczy wielkie i niedostępne, o których nie wiesz!
“¡Clama a mi y yo te responderé , y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tu no conoces!”

Jeremias 33:3